



## Achèvement d'un gazoduc reliant la Russie à la Chine

• [21/11/2024](#)

La construction d'un gazoduc entre la Chine et la Russie qui devrait fournir suffisamment de combustible pour 130 millions de foyers chinois est terminée, ont rapporté lundi les médias d'État des deux pays.

Ce projet gigantesque a été achevé avec plus de six mois d'avance sur le calendrier prévu. Il liera encore plus étroitement la Russie, le deuxième plus grand exportateur mondial de gaz naturel, et la Chine, le plus grand importateur mondial de gaz.

**Une étape importante** : Le gazoduc « Force de Sibérie » s'étend sur plus de 8 000 kilomètres à partir des champs gaziers de Sibérie orientale jusqu'à Shanghai. Il devrait être pleinement opérationnel d'ici à la fin de 2024 et fournir à la Chine orientale 38 milliards de mètres cubes de gaz par an.

Ce projet marque une nouvelle étape importante dans le renforcement rapide des liens entre la Russie et la Chine.

**Une alliance sismique** : La Bible prophétise une alliance gigantesque de nations asiatiques qui aura la Russie et la Chine à sa tête, dotée d'une armée plus grande que le monde n'en a jamais vu. C'est pourquoi la *Trompette* suit de près le renforcement des relations entre la Russie et la Chine.

Pour en savoir plus sur l'avenir de cette alliance, lisez « [La Russie s'allie avec la Chine](#) ».